
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 639/2025

Requer informações sobre o Programa 
Escolinhas de Esporte.

Nos termos regimentais, requeiro que ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal de Araraquara, para que entre em entendimento com o setor competente, 
visando prestar as seguintes informações relativas ao Programa Escolinhas de Esportes:

1. Quantos alunos estão atualmente matriculados no Programa Escolinhas de 
Esportes?

2. Quais as modalidades esportivas ofertadas no âmbito do programa?

3. Em quais endereços cada modalidade está sendo ofertada?

4. Há lista de espera ou demanda reprimida para alguma modalidade? Se sim, 
quais?

A solicitação se justifica com base na função fiscalizatória deste Poder 
Legislativo, conforme o artigo 31 da Constituição Federal, e visa acompanhar a execução e 
alcance do referido programa, sobretudo no que diz respeito à promoção do esporte e lazer 
para crianças e adolescentes do município.

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 11 de abril de 2025.

ALCINDO SABINO
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